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ПРО...

Количество нелегальных мигрантов, находящихся в Петербурге, составляет примерно 100 тысяч
человек. При этом, как сообщила глава регионального управления ФМС РФ Елена Дунаева, общее
число мигрантов в городе и области достигает полумиллиона.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

Зоопарка в Апраксином
дворе не будет

СМОЛЬНЫЙ ОБЪЯВИЛ ОЧЕРЕДНОЙ КОНКУРС

НА ПРЕОБРАЗОВАНИЕ «ГРАДОСТРОИТЕЛЬНОГО ТУПИКА»

В НОВОМ КОНКУРСЕ может принять
участие любое юридическое лицо незави-
симо от организационно-правовой фор-
мы, формы собственности, места нахож-
дения и места происхождения капитала
или любое физическое лицо, в том числе
индивидуальный предприниматель. Уча-
стие иностранных конкурсантов не ис-
ключается.

Авторы идей должны предложить не
менее трех видов функционально-плани-
ровочных зон. И эта триада призвана со-
ставить многофункциональный общего-
родской центр со статусом «пешеходная
зона повышенной комфортности».

Перечень того, что может войти в зоны,
обширен. Торговля, общепит, бизнес-цен-
тры, спорткомплексы, луна-парки и аква-
парки, аттракционы, дискотеки, религи-
озные объекты, органы местного самоуп-
равления (поскольку предусмотрено и

Комитет по инвестициям администрации Петербурга отпускает
один миллион рублей на составление архитектурно-планировоч-
ного эскиза для преобразования Апраксина двора. 14 гектаров,
более 50 исторических зданий-памятников, сонм разных соб-
ственников, притон контрафактной торговли и криминала — та-
кое удивительное явление существует в шаговой доступности от
Невского проспекта. По определению губернатора города Геор-
гия Полтавченко, это — «градостроительный тупик».

«проживание населения»), гаражи, объек-
ты культуры и искусства, нотариальные
конторы, ломбарды... Нет пределов фан-
тазии. Точнее, немного есть. Из того, что
«кроме» допускаемого — зоопарки и бо-
танические сады.

Уже 1 ноября мы сможем узнать подроб-
ности творческих идей, на этот день наме-
чена оценка заявок комитетом по инвес-
тициям. Напомним, весной этот комитет
устроил сбор предложений от горожан по
будущему Апраксина двора. Петербуржцы
высказались как за сохранение в Апрашке
рынка дешевых товаров, так и за трансфор-
мацию этого исторического торгового
пространства в «креативный кластер».

Попыткам обуздания и облагоражива-
ния Апраксина двора — уже четверть
века. Но местами он предстает в том же
виде, в каком послужил в 1987 году деко-
рациями для съемок фильма Владимира

Бортко «Собачье сердце». В конце 1980-х
— начале1990-х гг. Ассоциация арендато-
ров и предпринимателей «Апраксин
двор» предложила концепцию развития
территории. В 2002 году эта концепция
была утверждена правительством Петер-
бурга. В 2007 году Смольный от нее отка-
зался и принял решение о «едином инвес-
торе». Единый инвестор, компания «Глав-
строй СПб», утвердил зарубежный архи-
тектурный проект, предполагавший снос
более десятой части исторических зданий.
В 2011 году снос таких зданий внутри дво-
ра был запрещен, проект зашел в тупик.
Все это время вокруг Апраксина двора
стоял строительный забор, убранный
лишь этой весной. В феврале 2013 года
Смольный объявил о непродлении инве-
стиционного соглашения между городом
и компанией «Главстрой СПб» на ренова-
цию квартала «Апраксин двор». Но зна-
чительная часть территории по-прежне-
му находится на ответственном хранении
у этой компании, уже вложившей в про-
ект более миллиарда рублей.

Так что тот миллион, что будет потра-
чен на конкурс сейчас, лишь капля в море
многолетних затрат на облагораживание
исторического рынка.

Алла РЕПИНА
Фото Натальи ЧАЙКИ

ИЗВЕСТНЫЙ тележурналист Андрей Радин вер�
нулся на телеканал «100ТВ». Он занял должность
заместителя руководителя дирекции информацион�
ных и общественно�политических программ, а так�
же пост редактора службы информационного веща�
ния.

ТВетская ЖИЗНЬ

АНДРЕЙ РАДИН ВЕРНУЛСЯ НА «100ТВ»

С 1990 года Андрей Радин работал на Петер�
бургском телевидении, после чего перешел в те�
лекомпанию НТВ. С 2006 по 2011 год работал на
«100ТВ», входящем в Балтийскую медиа�группу.

Фото Натальи ЧАЙКИ

Когда-нибудь здесь
будет «пешеходная

зона повышенной
комфортности».

…ТЕСТ
НА НАРКОТИКИ

Петербургских школьников и студентов
будут тестировать на наркотики.

Это предусмотрено законопроектом о
профилактике среди несовершеннолетних
наркомании и употребления психотропных
веществ, одобренном в первом чтении де�
путатами петербургского ЗакСа. По словам
его автора, депутата Виталия Милонова,
бороться с распространителями наркоти�
ков — полумера, следует выявлять и при�
влекать к ответственности и потребителей.

…МЕДАЛЬ
ДЛЯ ПИОТРОВСКОГО

Генеральный директор Эрмитажа Миха�
ил Пиотровский поблагодарил министра
внутренних дел РФ Владимира Колоколь�
цева за награждение медалью «За боевое
содружество».

«Мы вместе охраняем наши коллекции,
вместе защищаем их во время переездов,
стараемся вместе бороться со спекулянта�
ми, карманниками и жуликами, которыми
полны входная зона Эрмитажа и Дворцовая
площадь», — говорится в письме директора
Эрмитажа, опубликованном на сайте музея.

…СЛЕДСТВЕННЫЙ
ХАОС

В Петербурге затягивается предвари�
тельное расследование уголовных дел. К та�
кому выводу пришла городская прокуратура.

«За 8 месяцев текущего года прирост
количества оконченных производством с
нарушением срока уголовных дел допущен
органами следствия УФСБ (+40%), ГСУ СК
(+2,1%), МВД (+0,36%), органами дознания
МВД (+5,63 %)», — сообщает надзорное
ведомство.

«Ввиду ненадлежащей организации
расследования сами следственные дей�
ствия производятся хаотично, бессистем�
но», — констатирует прокуратура.

…ДОРОЖНЫЕ
ПЛАНЫ

Смольный определился с основными
планами развития улично�дорожной сети
Петербурга на период до 2016 года.

Как сообщил председатель комитета по
развитию транспортной инфраструктуры
Дмитрий Буренин, это развитие улично�
дорожной сети в районе Колпина и в При�
морском районе, а также строительство
транспортного обхода центра города.

Возможно, до Колпина пустят скорост�
ной трамвай — от Купчина и от Рыбацкого.

…МОКРЫЙ СНЕГ

В минувшую среду в Ленинградской об�
ласти местами прошел мокрый снег, но для
конца сентября это явление не уникально
для региона, говорит ведущий специалист
Гидрометцентра Петербурга Александр
Колесов.

Изредка снег в окрестностях Петербур�
га фиксируют даже в начале сентября.
«Надо понимать, что такой снег очень не�
устойчив, стабильный снежный покров он
никогда не образует», — заявил Колесов
БалтИнфо.

По его данным, такая погода в регионе
сохранится. Ночью будет от 0 до плюс 5
градусов, днем — от плюс 3 до плюс 8 гра�
дусов в течение всей недели. Небольшое
потепление до плюс 10 градусов возмож�
но лишь ближе к выходным.


